



Sehr geehrte Präsidentinnen und Präsidenten,
liebe rotarische Freundinnen und Freunde,
liebe Rotaracter,
liebe Rotexer,
liebe InnerWheelerinnen,

Im Monat Juni stehen die Amtsübergaben in den rotarischen Clubs im Zentrum. In den Clubs schauen wir zurück, feiern unsere erfolgreichen Projekte und bringen Erkenntnisse aus nicht Erreichtem in das neue Clubjahr ein.

Gemeinsam feiern ist verbindend und verbindend ist auch unser rotarisches Gedankengut und unser Engagement, welches dieses Jahr unter dem Motto des Weltpräsidenten Ron D. Burton „Rotary leben – Leben verändern“ stand. Welches Leben haben Sie durch Ihre Projekte verändert? Wie lebten Sie persönlich Rotary?

Die vielfältige Art und Weise, in der Sie sich einzeln oder gemeinsam zum Wohle anderer eingesetzt und nachhaltig Leben zum Besseren verändert haben, konnte ich während meines Governorjahres erfahren. Für Ihr rotarisches Engagement bedanke ich mich herzlich und wünsche Ihnen, dass Sie weiterhin viel Freude, bereichernde Momente, Freundschaft und Engagement im Kreise der rotarischen Familie erleben werden!

Mein Dank gilt auch der Distrikt-Crew und den Mitgliedern der zahlreichen Ausschüsse, welche mich unterstützt haben. Ein besonderes Dankeschön geht an die Mitglieder aus meinem Club RC Ufenau, welche mir in den Vorbereitungen und während des Governorjahres tatkräftig zu Seite standen.

So intensiv das Governorjahr war, so unvergesslich wird es für mich bleiben. Viel Wohlwollen konnte ich in den Clubbesuchen spüren, herausragende Persönlichkeiten kennen lernen, mit aussergewöhnlichen Menschen bereichernde Gespräche führen, Lösungen bei kritischen Fragen und Anregungen erarbeiten, Rotary als Gesamtes vertieft und auf unterschiedlichsten Ebenen erfahren. Vielen Dank für ein grossartiges Jahr mit Rotary – vielen Dank für ein Jahr mit Ihnen als engagierte Rotarierinnen und Rotarier.

Auf Wiedersehen,

Ihr Governor Claudia Hendry

